

Presseeinladung



„Gewalt gegen Frauen ächten – Frauenrechte durchsetzen“

VEM startet Kampagne zum Tag der Menschenrechte

(Wuppertal, 13.11.2017). Frauen in vielen Regionen der Welt wird die vollständige Gleichberechtigung immer noch verweigert. Sie sind von Diskriminierung betroffen und besonders gefährdet, Opfer von sexueller Gewalt oder anderen Formen der Gewalt zu werden. Dies lässt sich in unterschiedlicher Weise für alle Länder zeigen, in denen die VEM ihre Partner unterstützt. In Sri Lanka oder in der Demokratischen Republik Kongo beispielsweise, wo Krieg und militärische Auseinandersetzungen zwischen bewaffneten Gruppen herrschten oder noch herrschen, waren und sind Frauen von extremen Formen sexueller Gewalt betroffen. Dabei sind es oft Frauen, die selbst für Rechte von Frauen eintreten und zu gesellschaftlichen Veränderungen beitragen. „Zwing mich nicht“ – diese Bitte der jungen Frau Tamar aus dem zweiten Buch Samuel (13,12) steht stellvertretend für viele Frauen, die „Nein“ zu allen Formen sexueller Belästigung und Gewalt sagen. Wie aktuell dieses Wort ist, zeigt die gegenwärtige Debatte angesichts der Vorwürfe gegen den Filmproduzenten Harvey Weinstein wegen sexueller Belästigung, Nötigung und Vergewaltigung und den dadurch ausgelösten weltweiten Reaktionen.

Gegen diese Gewalt richtet sich die Plakat- und Informationskampagne der Vereinten Evangelischen Mission (VEM). Die VEM möchte Ihnen die Aktion gerne vorstellen, die offiziell am Tag der Menschenrechte (10. Dezember) beginnt. Seit über 20 Jahren tritt die VEM für Opfer von Menschenrechtsverletzungen ein.

Herzliche Einladung zum
Pressegespräch mit Fototermin
am Mittwoch, 29. November 2017, 11 -13 Uhr
Vereinte Evangelische Mission · Rudolfstraße 137 · 42285 Wuppertal

Zum Gespräch stehen Ihnen zur Verfügung:

Manfred Rekowski	Präses der Evangelischen Kirche im Rheinland
Irene Girsang	Referentin für Interregionale Frauenprogramm der VEM
Maria-Teresa Amarante	Referentin für politische Flüchtlinge /AI Bergisches Land
Anja Vollendorf	Kirchenrätin der Evangelischen Kirche im Rheinland
Dr. Jochen Motte	Vorstandsmitglied der VEM und Menschenrechtsexperte

Bitte teilen Sie uns kurz mit, ob Sie kommen können (Antwortformular anbei).

Mit freundlichen Grüßen

Brunhild von Local

Die Vereinte Evangelische Mission mit Hauptsitz in Wuppertal ist eine internationale, gleichberechtigte Gemeinschaft von 35 Kirchen in Afrika, Asien und Deutschland und den v. Bodelschwingschen Stiftungen Bethel. Die VEM verfolgt traditionell und konsequent ein ganzheitliches Missionsverständnis. Zur Verkündigung des Evangeliums gehört auch, die Lebensumstände notleidender Menschen zu verbessern und für Gerechtigkeit, Frieden und die Bewahrung der Schöpfung einzutreten.

Vereinte Evangelische Mission

Brunhild von Local

Rudolfstraße 137 · D-42285 Wuppertal

Fon +49 (0)202 89004-133 · Fax +49 (0)202 89004-179

local-b@vemission.org · www.vemission.org

ANTWORT / ANMELDUNG

per E-Mail an local-b@vemission.org oder Telefax 0202/890 04-179

Pressegespräch „Gewalt gegen Frauen“

Mittwoch, 29. November 2017, 11 - 13 Uhr

Vereinte Evangelische Mission
Rudolfstraße 137
42285 Wuppertal

Ich nehme teil

Ich nehme nicht teil

(Zutreffendes bitte ankreuzen.)

Name:

Redaktion:

Adresse:

E-Mail: